



Antwort zur Anfrage Nr. 1657/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Baumaßnahme Südring (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Auf Grund der abschlägigen Nachricht der ADD zum Mittelfreigabeantrag für die geplante Erneuerung der Fahrbahndecke im Südring, muss erneut eine weitreichendere Beantragung erfolgen, um die benötigten Gelder für 2015 frei zu bekommen.

Sollte dies gelingen, wird die Fahrbahnerneuerung für die Sommerferien 2015 eingeplant.

Zu 2.

Siehe 1.

Zu 3.

Zurzeit erfolgen Erneuerungsarbeiten an der Stromversorgung und der Hausanschlussleitungen durch die Stadtwerke Mainz, die Ende Dezember 2014 abgeschlossen sein sollen.

Zu 4.

Zur Vorankündigung der geplanten Fahrbahnerneuerung im Sommer 2015 wird eine entsprechende Pressemitteilung erfolgen und die betroffenen Geschäftsinhaber und direkten Anwohner werden mit Postwurfsendung über die genauen Abläufe und kompetenten Ansprechpartner bei der Verwaltung und Firma informiert.

Es wird beim Einbau des Asphaltbeschnittsweise, halbseitig immer wieder zu Behinderungen der direkten Anwohner kommen.

Mainz, 25.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete